FF

水

放

策

も必要です

敷地内処理

推進していきたい。 住民に認識していただき

のではないか。 直径二〇センチから三〇 雨水管が現状に合わない

センチの公共下水道管では、

策事業として対応していきま 問 本市全体から見ての対策 時間六十五ミリの豪雨に対応 面整備と新河岸川総合治水対 する能力がありません。 公共下水道計画に基づく

リラ豪雨対策の

については、対策の整備を前営等に被害が大きい松山地区 を来している。特に上福岡二 - 目地区や道路冠水で商店経 加藤 市民生活に慢性的な支障 ゲリラ豪雨によ

> 答 市内各地 策の前倒しや工法の検討を行れていません。また、今後、対 なっていきます。 策を講じていますが、 在 福岡二丁目地区については現 しています。 雨により慢性的な被害が続出 市内各地では、 対処するための調査・施 特に元福岡、 か 解消さ リラ豪 上

> > 設置が有効

元福岡地区の水害対策

害対策は。 昨年の集中豪雨で床上浸 元福岡地区の水

三丁目の整備に着手したい。 水対策を実施し、随時一丁目・ 水被害のあった二丁 自から雨

元福岡地区に調整池を

狭いため、川越江 ドか、 地に調整池を設置できないか。 岡地区の小中学校のグラウン 源は三ヶ島街道である。 水は川越江川由来のもの、 松尾 川越江川管理地のみでは 隣接する川越江川管理 グラウンドの活用 元福岡地区の浸 元福 水

道の雨水である。 大井武蔵野地区の雨水は、

答 川越市内地の活用は、市の鉄塔跡地を調整池に活用を。 川越市工業系区域や三ヶ島街 長より申し入れています。 策、貯留浸透タンクの関越道西側の雨水対 大井通信所

関越道西側の県道に沿った地 その被害はますます深刻なも そして根本的な対策の必要性 問題の深刻さ、 雨水対策につい 緊急性、 特に

貯留し、 そのため、 おり、そのための貯留タンクせていく方法が有効と考えて も考案されています。 的な豪雨に対応できません。 く以外に現実的な対策はない。 ことで雨水を一たんためてお ることから、遊水池を設ける 川への流入は限界を超えてい が必要だ。現状として、 のとなっており、 域では長年の懸案事項であり、 まず計画を立てるべきでは。 など大きな課題である。 現状では、雨水管が一時 時間をかけて浸透さ 一時的には雨水を 早急な対策 川越江



川越市との協議が必要

ない、一刻も早い対応を図っ地の確保など条件の整備を行

ていきます。

道路の冠水状態を調査 したハザー ドマップを

うためには、 地• 道路の冠水状況を調査し ドマップが必要では。 市内の高低と宅 雨水対策を行な

大井ブー

についてはプール事故の行政責任

ているが、 いるのか。 じみ野市の行政責任を言及し では、 のみ帰すべきではなく」とふ 山口 「すべての責任を被告に どのように考えて 東京高裁の判決

行政の責任

ると言っていたが、たい」と言われた。 答 苦を与えたと思っています。 ています。二人には、 心なプールをつくってもらい が、ご遺族からは「安全・安 という言葉で表現されたと思っ れが総合的に「ずさんの連鎖」 というのは内在しています。 事故で尊い命が奪われた いろいろな分野での原因 当初つく 長期間労 そ

> 答 今後、弁でいるのか。 族の方に報告し、 弁護士を通じて遺

に着手していきたい。 大井プー ル事故の ル建設

ように考えているか。 行政全般が業務に忠実に ル事故の行政責任をどの 市長は、 大井

当たり、

うに思っているか。 下である二人に対してどのよ えた」と答弁しているが、部 問 と考えています。 市長は「二人に労苦を与 日々精進することだ

答 ご苦労されていると思います。 物理的、 これだけ世間を騒がせ、 精神的にも大変

> が辞職している。民間企業ならば、 と、 過去のずさんの連鎖を考える が刑事罰を受け、公務員を失部下であった担当者二名だけ 問われても不思議ではなく、 職し退職金も支給されない。 トップにも相応の責任が とうに社長

> > 考えているのか。 身の責任についてどのようにのトップである市長は、ご自

いるところです。 ばならない、その意を決してしっかりつくっていかなけれ起こさないような組織体を 答 このような悲惨な事故 を

商店街の活性化対策

ている。 モール等、 期待します。 グショップや、 福岡駅東口、 松尾 -と協力し活性化対策を。 文京学院大学のワー 県南西部振興セン 商店街は冷え切っ 都市間競争で上 アウト 県の振興策に レット キン

サンロード活性化に イルミネー ションを

答 駅前からサンロード、福めに復活できないか。 ションを、 めた上福岡地域のイルミネ 小峰 福岡中央公園を中 合併時に取りや

> り、 元商店街等と話し合いたい年度に観光協会、商工会、 ます。 ルミネ 思います。 元商店街等と話し合い ことは、集客力には効果があ 岡中央公園までを連続してイ 明るい材料になると思い 実施に当たっては、 ションの演出をする と地 本

優先を 業者選定は市内業者の

定では、 いるか。 る。 以来、 要の落ち込みで苦しんで して取り組んでいる。 加藤 県内他市では経済対策と 市内商工業者は民間需 市内業者を優先して 昨年の金融危機 業者選 41

市発注の物品、 工事等に

> 限らず、 内業者育成のため優先して選 経済対策の施策として、 発注していきます。 済対策の施策として、市、積極的かつ可能な限

リフォ 地域経済活性化 ム助成制度 住宅

的内容について伺う。 フォーム助成制度実施の具体 経済効果」を認めた住宅リ 足立 市も「五十倍の

大井商工会で実施してい 市独自では考えてい ま

商業振興計画の作成を

はなく、 は、 きではないか。 めの商業振興計画をつくるべ にぎわいあるまちにするに 岩崎 市の総合振興計画だけで 具体的施策を持つた 市内の商店街を

振興を進めていきます。 総合振興計画で商工業の

【訂正とおわび】

写真の説明文につきまして ところを、「中丸地区」と訂 「上福岡二丁目地区」とある 前号六ページの記事中 おわびいたします。